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2014～2015年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／滝下 勲   幹事／伊藤正幸   会報委員会／河本圭史・大場 篤

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ： 和の心と・地元に奉仕を

本年度第２３回 通算１３６９回

平成２６年１２月１６日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 12/2修正出席率

５９名 ３０名 ５６．６％ ９２．６％

 ゲスト：米山奨学生 スハルト・アグス君  ビジター：メークアップ受付９名

★会長あいさつ     滝下 勲会長

皆さん、こん

ばんは。今日

が今年最後の

例会になりま

す。7 月から

会長を受けさ

せて頂き、ち

ょうど半年経

ちます。半年間に新入会員の方が 6 名も入会

されて、良いこと続きだと思っていました。

先週、堀田卓嗣会員が突然亡くなられて淋し

く思っています。

 先月の秋の行楽に行き、川奈でゴルフをし

た時に同好会で馬券をやりました。皆さん、

色々と考えられたと思いますが、終わってみ

たら、卓ちゃんが一人当てて「ヤッター」っ

て言ってニコッと笑った顔が今も目に焼きつ

いています。昨日の弔辞の時にも、その事も

思い出してしまい、とても悲しくなりました。

 今年の 1 月に原田会員が亡くなられて、1
年に 2 人もの会員が亡くなられるということ

で、私も含めてですが、皆さんも体調管理に

は十分に気をつけて頂きたいと思います。若

い方も健康には注意をして下さい。

 今日は、創立記念日例会で、お祝い例会で

す。皆さんをお祝いして、今年最後の例会で

すので、皆さんで懇親を深めたいと思います。

よろしくお願いします。

★幹事報告       伊藤正幸幹事

例会臨時変更のお知らせ

1 月 6 日のはつもうで例会について

★お祝い者へ記念品の贈呈

★お祝い者の挨拶 岩瀬保パスト会長

 こんばんは。チャーターメンバー8 名で、

代表して一言ご挨拶をさせて頂きます。豊川

宝飯ＲＣが設立して、今日が 1369 回目の例会

です。12 月 24 日が創立日です。豊川宝飯Ｒ

Ｃの設立は、豊川ＲＣを親として、子クラブ

として発足をしました。発足当時のことを若

い方もいるので話します。

 豊川ＲＣに約 10 年在籍をしました。豊川Ｒ

Ｃが子クラブを作るという事で、宮地特別代

表が 3 名を指名しました。それは、小野光男

さん、村松明さんと私の 3 人です。なぜ、こ

のメンバーなのか分かりませんでしたが、と

にかく 3 人と事務局の藤原君の 4 名で発足の

準備を始めました。

 来年は創立 30 周年という節目を迎えます。

私も大変嬉しく思っています。私がこのよう

にご挨拶ができるのも、皆さんのご協力、ご

指導のお陰です。皆さんに感謝をしています。

どうか、皆さんのお力添えを頂いて、豊川宝

飯ＲＣの一層の発展をお願いをしましてご挨

拶にさせて頂きます。
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★お祝い者の挨拶 大沢茂樹パスト会長

 こんばんは。創業記念という事で、50 周年

の私が代表してお礼を述べさせて頂きます。

50 周年のお祝いをして頂きましてありがと

うございます。

 日本ハードメタルという会社は、ＯＳＧの

切削工具を作る上での材料を購入していた会

社です。1990 年のバブルショックによって、

少しおかしくなりまして、ＯＳＧの方に救済

を求めて来ました。救済の形でスタートをし

たわけです。私が厚木と豊川を行ったり来た

りしながら会社の面倒を見たのが 14 年前に

なります。当時は債務超過で、非常に苦しん

でおり、2～3 年債務超過が続きましたが、お

陰様で少しずつ立ち直りながら、ＯＳＧと共

に徐々に良い形になってきました。最近は内

容も良くなり、ＯＳＧのグループの中でも成

績を上げながら、良いものを作りながら頑張

っております。原料を海外から買っています

ので、この円安は非常に大きく響いておりま

すが、利益はちゃんと上げれる会社にはなっ

ていますので、これからも発展していくと思

っています。

 これから何が起こるか分からない状況が続

くと思いますが、皆さん共々頑張ってもらっ

て、このようにお祝いをして頂けるときには、

胸を張って、御礼が言えれるように頑張って

行きたいものだと思っています。

★乾杯       柴田勝パスト会長

 皆さん、こんばんは。今日は創立記念日例

会、そしてお祝い例会です。本来ならば盛大

にやりたいところですが、堀田卓嗣君の葬儀

の翌日ということですので、粛々に乾杯をし

たいと思います。

★閉会のことば 波多野四郎パスト会長

 今日は岩瀬パスト会長と席を共にさせて頂

きました。岩瀬パスト会長に健康の薬は何か

と尋ねましたら、毎日、熱燗で 1 合のお酒を

飲まれているそうです。もう少し飲みたい日

があるそうですが、我慢をしているそうです。

 今回、堀田君の悲しいことがございました。

まず、健康第一です。地域社会をしょって立

っている人、会社をしょって立っている人、

皆さん方が、もしものことがあれば、堀田君

と一緒で日本の大損失です。皆さんで、岩瀬

パスト会長を見習いましょう。

★ゴルフ同好会コンペ

12 月 23 日に第 3 回ゴルフ同好会コンペが平

尾ＣＣで開催されました。

☆コンペ結果    GROSS HDCP  NET 
優 勝  池田 弘 ８２ １０ ７２

準優勝  林 博宣 ８９ １６ ７３

３ 位  波多野四郎 ８８ １１ ７７

ニアピン

夏目雅康、波多野四郎、浅野晋、大場篤

ドラコン

 林博宣、来山健一

当日は、滝下会長の誕生日だったので、表彰

式の時にみんなでお祝いをしました。

★ニコニコボックス

 岩瀬 保会員 チャーターメンバー

 大沢茂樹会員  〃

 柴田 勝会員  〃

 波多野四郎会員 〃

 大岩一仁会員  〃

 近藤哲司会員  〃

 内藤泰通会員  〃

 伴 辰三会員  〃

 伊藤正幸会員 環境大臣表彰を祝って頂き

 杉浦節子会員 お祝いを頂きありがとう

 小田伊佐浩会員 〃

 大沢茂樹会員  〃

 水野太一会員  〃

 滝下 勲会員 クリスマスの写真の御礼

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員


